



Lanzamiento del Frente Amplio por México genera reacciones en San Lázaro



En la Cámara de Diputados, legisladores de oposición dividieron opiniones respecto a la presentación del Frente Amplio por México.

El coordinador parlamentario del PRD, Luis Cházaro, respondió a las críticas del Presidente de la República por el proceso que la oposición lleva a cabo para elegir a su candidato o candidata presidencial.

“El presidente está más interesado en mentir sobre nuestro método democrático y ciudadano para elegir candidatos, que en gobernar. Está claro que vamos bien. #VaPorMéxico #SomosPRD #CházaroChilango”, @LuisChazaroMX.

El congresista refirió a las declaraciones del Primer Mandatario, respecto a que el bloque de oposición está comandado por el empresario Claudio X. González, su anuncio sobre la creación de un Frente Amplio es “faramalla”, porque en el fondo la oligarquía corrupta se está agrupando para “regresar por sus fueros”.

Incluso, el Jefe del Ejecutivo ironizó con el tema asegurando que “en dos o tres días” estaría en posibilidad de revelar quién será el abanderado o abanderada de la oposición.

En respuesta, el legislador federal y aspirante a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que el método de selección fue construido en una mesa política nacional y en conjunto con la sociedad civil.

El también líder parlamentario del PAN, Jorge Romero reiteró que la oposición está lista para elegir “democráticamente” y con la participación de agrupaciones sociales, al candidato o candidata en 2024.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

27/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

En tanto, el coordinador de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez, se refirió en general a los movimientos electorales de los bloques de mayoría y oposición en San Lázaro y sus respectivos partidos, al señalar que el país lo que necesita son servidores públicos interesados no en sus siguientes cargos, sino en responder a la población. “El país necesita a servidores públicos concentrados en que la gente viva mejor y no en su próximo cargo”, anotó en su cuenta en Twitter, @AlvarezMaynez.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/26/lanzamiento-del-frente-amplio-por-mexico-genera-reacciones-en-san-lazaro-597226.html>